

1 Der Heidschnuckenweg

Auf insgesamt 223 km führt er in 13 Etappen durch die Lüneburger Heide. Los geht es in der Fischbeker Heide am Rande Hamburgs, Ziel ist das edle Celler Schloss. Wer gut zu Fuß ist, schafft den Weg in rund zehn Tagen. Besonders schön ist eine Wanderung übrigens im August, denn dann blüht die Heide herrlich lila.



Aktiv Urlaub in der Natur

Die 5 schönsten Wanderwege in Deutschland

Wer unsere Heimat hautnah erleben will, sollte sich auf die Socken machen

W andern liegt enorm im Trend. Fast 50 Prozent aller Deutschen finden es toll, sich zu bewegen, dabei wunderschöne Landschaften zu erkunden und den Alltagsstress darüber zu vergessen. Aber wer beim Thema Wandern automatisch an

die Berge denkt, weiß nicht, was unser Land sonst noch zu bieten hat. Wir stellen die fünf schönsten Strecken von Nord nach Süd vor, die sich für geübte Wanderer und Anfänger eignen.

3 Der Harzer-Hexenstieg

Sie lieben es mystisch? Prima! Denn hier können Sie auf den Spuren der Hexen durch den Harz wandern. Der knapp 150 km lang Weg führt in fünf Etappen von Osterode bis zum berühmten Brocken. Gut fünf bis acht Tage sollten Sie dafür einplanen. Das erwartet Sie: Tolle Fernsichten, unberührte Natur und Zeugnisse der Bergbaugeschichte.

**4 Der Rennsteig**

Ob UNESCO Weltkulturerbe Wartburg, die 250 Millionen Jahre alte Drachenschlucht oder seltene Hochmoore - der 170 km lange Fernweg bietet so viel. In acht Tagesetappen führt er (mit reichlich Steigungen) von der Werra zur Saale. Dabei geht es auf unserem ältestem Wanderweg über den Kamm des Thüringer Waldes und durch den Frankenwald.

**2 Der Märkische Landweg**

Perfekt für alle, die Wälder, Seen und Flüsse lieben. Auf 217 km Länge schlängelt sich dieser Weg ab Feldberg oder Fürstenberg durch die dünn besiedelte Uckermark. Dabei geht es durch den Naturpark Uckermärkische Seen, das Biosphärenreservat Schorfheide-Chorin und den Nationalpark Unteres Odertal. Natur pur in zehn Etappen!

**5 Der Eifelsteig**

Für den bergigen, 313 km langen Weg sollte man wirklich fit sein. Denn auf seinen 15 Etappen von Aachen nach Trier überwindet er insgesamt 15 758 Höhenmeter! Wer das schafft, wird mit traumhaften Aussichten belohnt. Außerdem locken überall Gasthäuser mit der leckeren, deftigen Küche der Region. Super für Genießer.

